

Ignacio Mier afirmó que respeta el fallo de la Suprema Corte aunque no sea justo

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que respeta el fallo de la Suprema Corte, pero que no está de acuerdo con él.

Mier afirmó que respetan las atribuciones, estén de acuerdo o no, sean justas o no para el país y remató: "Hay leyes que son eficaces pero que no son justas y en este momento creo que hay que respetarlo, pero que es injusto y si una ley no es justa, pues yo no la puedo compartir".

https://drive.google.com/file/d/1A2huv1chu7FMeycSD KQ9uvBPPh5i0E/view